



8 Pièces

293 m²

Réf. W-02TB0C

5 900 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette superbe villa de style contemporain d'environ 293m2 offre aussi bien une position géographique idéale que tout le confort nécessaire. Située respectivement entre 10 et 15 minutes à pieds de la plage et de la place des Lices, tout au calme. De construction récente, elle se compose d'une grande cuisine ouverte toute équipée, d'une chambre froide, d'un salon/salle à manger ouvert sur l'immense terrasse et la piscine, d'une cheminée au gaz, d'un WC, de 4 chambres en suite dont 2 ouvertes sur une belle terrasse avec une vue dégagée et sans vis-à-vis. Toutes les pièces sont climatisées, les ...

This superb contemporary-style villa of around 293sqm is ideally located and offers all the necessary comforts. Situated just 10 and 15 minutes walk respectively from the beach and Place des Lices, in a peaceful setting. Recently built, it comprises a large, fully-equipped open-plan kitchen, a cold room, a lounge/dining room opening onto the huge terrace and swimming pool, a gas fireplace, a WC and 4 en suite bedrooms, 2 of which open onto a lovely terrace with uninterrupted views. All the rooms are air-conditioned, and the cupboards are made to measure. A 1800sqm garden with a mirror pool and a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

